

27. APRIL 2024

Rundgang durch das Kontorhausviertel - Zu den italienischen Militärinternierten und ihren Lagern



Im Hamburger Kontorhausviertel um das Chilehaus und die Sprinkenhof an der Burchardstraße waren ab 1943 italienische Militärinternierte in Zwangsarbeitslagern untergebracht.

Von hier aus wurden sie ab Oktober 1943 in verschiedenen Hamburger Unternehmen in Zwangsarbeit beschäftigt und ausgebeutet.

Seit September 1943 waren in den Kaufmannshäusern Lager für über 1.000 italienische Militärinternierte gebaut worden.

In einem Rundgang durch das Kontorhausviertel wird es über die Lager im Heinrich Bauer Haus und in der damaligen Marschländer Straße (heute am Wandrahmstieg/Brücke zur Speicherstadt) zum neu gebauten John-Kontor Informationen gehen.



Mehr zu italienischen Militärinternierten unter <https://heinrichbauerhaus.wordpress.com>